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UNIVERSIDAD DISTRITAL “FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS” 
FACULTAD DE INGENIERÍA 

PROYECTO  CURRICULAR DE INGENIERÍA DE SISTEMAS 
CONSEJO DE CARRERA 

 

Acta 006 

17 de Marzo de 2010 

 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las 9:35 a.m. 

 

 

Asistentes: 
 
Profesor  Julio Barón    Presidente del Consejo de Carrera 

Profesor Fernando León  Representante ciencias básicas 

Profesor Oswaldo Romero  Representante básicas de Ingeniería 

Profesor Carlos Reina   Representante área de Humanidades 

Sebastián Wisk    Representante estudiantil 

Ing. Susana Méndez   Asistente 

 

ORDEN  DEL DÍA 

 

1. FORMAL 
1.1. Verificación del quórum 

1.2. Lectura acta anterior 

 

2. ESTUDIANTES 
 
3. PROFESORES 
4. VARIOS 

DESARROLLO 

 

1. FORMAL 
 
1.1. Verificación del quórum 

   Se verificó el quórum. 

 1.2  Lectura acta anterior 

 Se hizo lectura del acta No. 005 de 2010 y se aprobó 
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2. ESTUDIANTES 

2.1. Correspondencia 

Se da lectura a la carta remitida por los estudiantes Raúl Forero Granados cód: 
20031020029 y Mauricio Riveros Castro cód: 20011020180,  con visto bueno del director 

Carlos Montenegro, en la que solicitan el cambio de nombre para anteproyecto “Diseño de 

un sistema de información  para el sistema penal acusatorio colombiano” por el titulo 

“Planificación y desarrollo de un prototipo de un sistema de información para el sistema 

penal acusatorio colombiano mediante el uso de la metodología métrica versión 3”, ya que 

los jurados asignados así lo sugirieron. 

R/ El consejo decide recomendar que cancelen el proyecto actual y radiquen nuevamente 

el documento con el nuevo titulo 

 

Se da lectura a la carta remitida por los estudiantes  Johanna Rojas Rojas cód: 
20012020005 y Emilio José Barrios Cárdenas cód: 20012020014, con visto bueno del 

director Henry Alberto Diosa, en la que solicitan una prorroga de seis para la sustentación 

del trabajo de grado “SAV&V Sistema de apoyo para la verificación y validación de 

software empleando técnicas  estáticas  y gestión de defectos” 

R/ el Consejo aprueba la prorroga. 

 

2.2. Proyectos y anteproyectos 

 

Código Nombre Titulo Director Revisores 
502447 

 

 

502815 

Diana Carolina 

Dussan Malagón 

 

Liliana Almario 

Castañeda 

Análisis, diseño e implementación 
de un software educativo como 
apoyo hacia la formación en 
lengua de señas colombianas 
referente al cuerpo humano para 
los niños con discapacidad 
auditiva de la Institución 
educativa Juan  XXIII (PG) 

Ruth Dary 

Escobar Sarria 

Carlos Reina 

20042020020 John Mauricio 

Bonilla Suárez 

Apoyo a la implantación del 
modelo CMMI en la dirección de 
tecnologías de la información de 
EPM Bogotá en los procesos de 
administración de requerimientos 
y administración de la 
configuración (AP-P) 

Interno: Lilian 

Bejarano 

 

Externo: 

Wilson Rincón 

Martínez 

Alejandro Paolo 
Daza 
 
José David 
Álvarez 

9512010 

 

 

9522038 

Ana Rosa 

Arévalo 

Montenegro 

Héctor Hugo 

Giraldo 

Diseño e implementación de los 
módulos facturación e inventario 
para la aplicación Web de 
contabilidad “SOFYA” 
desarrollada bajo el modelo de 
software AS A Service (AP-P) 

Interno: 

Octavio 

Salcedo 

 

Externo: 

Alejandro La 

Rota 

Paulo Alonso 
Gaona 
 
Oswaldo 
Romero 
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20012020067 Juan Camilo 

García  

Diseño de programas modelo de 
Auditoría de sistema , basados en 
el estándar COBIT 4.1 para 
desarrollarlos en los clientes de la 
firma JAHV McGregor S.A. (AP-P) 

Interno: 

Joaquín Javier 

Meza 

Externo: Gloria 

Liliana 

Martínez 

Sánchez 

 

Lilian Bejarano 
 
Sandro Bolaños 
 
Ratificación 

 

3. PROFESORES  
 
Se da lectura a la carta remitida por el profesor Octavio Salcedo, en la que solicita el aval por 

parte del Consejo de Carrera para participar en  la convocatoria 01 del Centro de investigaciones 

que apoya la movilidad  Nacional e internacional de los docentes Investigadores. 

R/ El consejo avala la solicitud. 

 

4. VARIOS 
 
Se da lectura a la solicitud remitida por la Decanatura de la Facultad de Ingeniería, en la que 

solicita  que se presente una propuesta sobre  las labores que deben cumplir los Coordinadores de 

área. 

R/ El consejo determina que no es posible realizar está propuesta, ya que la figura de coordinador 

de área no existe como unidad administrativa, ni está contemplada dentro del estatuto docente, 

por lo tanto solicita que se aclare que dentro de los Consejos de Carrera existen representantes de 

área pero no Coordinadores. 

 

Se da lectura a la propuesta de alianza estratégica entre la Universidad Distrital y la corporación 
Maloka,  remitida por la Decanatura,  con el fin de realizar las observaciones que se consideren 

pertinentes. 

 R/ Une vez revisada la propuesta el Consejo manifiesta lo siguiente: 

• No existe claridad  en la distribución de los recursos que invertiría la Universidad en la Alianza 

propuesta 

• Según lo que se vislumbra en el documento existirían limitaciones en el uso de las 

instalaciones de Maloka, por parte de la Universidad, ya que no seriamos los únicos aliados. 

• Siendo Maloka una corporación privada sin ánimo de lucro, la alianza  no representaría ningún 

tipo de ingreso presente ni futuro para la Universidad. 

• No es claro si la inversión que solicitan para consolidar la alianza sería única o si en el futuro se 

debería volver a realizar. 

 

Siendo las 10:40 a. m. se da por terminada la sesión 
 

JULIO BARÓN VELANDIA              SUSANA MÉNDEZ SALAS 
Presidente            Secretaria 


